

熱風

～どんな時でも どんな場合でも どんな事にでも～

2年学年通信 No.37 1月20日(金)

【 職業人体験学習を終えて 】

3日間の職業人体験学習お疲れ様でした。「働く」ことの楽しさ、やりがい、そして厳しさを感じ取ることはできたでしょうか。この3日間事業所を訪問し、みなさんの活動の様子を見させてもらいました。その中で、意外な一面をたくさん見ることができました。また、事業所の方からお褒めの言葉をたくさんいただきました。「先生、彼は今すぐにでもバイトとして雇いたいから、卒業したらおいでと声をかけさせてもらいました。」「この女の子とても気が利くし、よく働いてくれるので助かります。」「初日から気持ちのいいあいさつができる。即戦力ですよ。」など、事業所の方と話をする中で、みなさんの頑張る姿を認めてもらえたことが心から嬉しく思いました。

自分で作ったものをお昼ご飯に食べさせていただいた飲食店もありました。自分の手でつくったアレンジフラワーを販売させていただいたお花屋さんもありました。シャンプーやカットの練習などの実技をさせていただいた美容室もありました。地域の子どもたちと一緒に遊んだり、関わったりする経験をさせていただいた児童館もありました。それぞれがこの3日間で様々な経験をすることができ、頑張り抜いたことで自信をつけた人も多いことでしょう。3日間お疲れ様でした。

さて、大切なのはこの活動を通して学んだことを今後どう生かしていくかだと思います。そして将来自分がどんな大人になり、どんな仕事に就きたいか。そんな将来の自分の進路について考え、見つめることにつながってくれば嬉しいです。

3日間の活動を終えた君たちに会うのが楽しみです。どんな表情で登校して来るのか、期待感をもって昇降口で待とうと思います。また、3日間の活動のいろんな話を聞かせてください。学級や学年でこの3日間で学んだことをしっかりとふり返っていきましょう。

【 3日間の活動の様子 】





